

Und begrüßen freudig den Schwimmer:
Gott verläßt den Muthigen nimmer.

Rörner.

Der erste Jahreswechsel.

Eine Legende.

Gott hatte die Thüre des Paradieses noch kaum abgeschlossen, als Eva von fern einen schönen weitglänzenden Apfelbaum erblickte, und zu ihrem lieben Adam sagte: „Siehst du wohl, auch da sind Äpfel!“ So wie sie dieses sagte, ging sie auch hinzu, und Adam voll tiefer Wehmuth, wozu ihm noch der Ausdruck mangelte, hinter ihr drein.

„Ich wüßte nicht, was den Äpfeln fehlte, daß sie nicht eben so gut, wie im Paradiese seyn sollten,“ rief sie nach dem ersten Bisse aus; aber Adam schüttelte den Kopf, und spuckte das Abgebissene auf die Erde. So brachten sie eine Weile mit dem Kosten verschiedener Früchte zu, als Nacht und Müdigkeit die beiden Vertriebenen zur Ruhe lockte, und Adam zum erstenmale einschlief, ohne seiner Eva eine gute